

1. Record Nr.	UNINA9910559701403321
Autore	Ferdière Alain
Titolo	La prospección archéologique : Paysage et peuplement. Actes de la table ronde des 14 et 15 mai 1982, Paris // Alain Ferdière, Elisabeth Zadora-Rio
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2021
ISBN	2-7351-2050-3
Descrizione fisica	1 online resource (180 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Altri autori (Persone)	Zadora-Rio Elisabeth Ben Baaziz Sadok Bourgeois Jean Brandt Roël Cameron Fiona Celuzza M.G Dentzer Jean Marie Everson Paul Fasham P. J Fentress E Ferdière A Fleming Andrew Fourteau Anne Marie Gouletquer Pierre Hall David <1938 September 3-> Hayes Peter Hesse Albert Janssen Walter Leveau Ph Mills Nigel Verhaeghe Franz Vermeulen Frank Zadora-Rio Elizabeth
Disciplina	940.1
Soggetti	Archaeology - Fieldwork Prospecting - Europe Europe Antiquities Congresses
Lingua di pubblicazione	Francese

Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Ce troisième volume des D.A.F. est consacré à la publication des actes de la table ronde sur la prospection archéologique organisée en 1982 par A. Ferdière et E. Zadora-Rio. Ce thème s'inscrit plus que jamais dans les orientations actuelles de l'archéologie, visant à une reconstitution de l'occupation du sol qui ne soit pas limitée aux seuls sites fouillés mais s'étende à leur environnement naturel et humain. La prospection s'est en effet affirmée comme une discipline à part entière pouvant permettre de déterminer les relations entre les sites et les phases d'exploitation des territoires qui leur sont associés. Compte tenu de l'impossibilité théorique et pratique d'une prospection exhaustive, les participants à cette table ronde se sont donné pour but, dans leurs communications et les discussions qui leur font suite, d'une part de confronter les choix d'objectifs et de méthodes, d'autre part d'apprécier la rentabilité et les manques de chaque stratégie adoptée.</p> <p>This third D.A.F. volume publishes papers presented at the symposium on landscape archaeology, organised in 1982 by A. Ferdière and E. Zadora-Rio. Fieldwork and landscape studies have today entered more than ever into present archaeological thinking. Such studies are not now limited just to evidence from excavated sites, but to the surrounding natural and human environment, permitting the reconstruction of earlier landscapes. Fieldwork, now established as a discipline in its own right, enables the relationship between actual sites and exploitation sequences of their associated landscape to be better understood. Taking into account the theoretical and practical impossibilities of total fieldwork, speakers at this symposium, in both their communications and during discussions, presented different choices of objectives and methods, and analysed the strengths and weaknesses of each technique adopted.</p>